

## ぎんなん

中原小だより(中原小校長室)

第3号

H29.5.31

## あたりまえのことが、



## あたりまえにできる

これは先輩の校長先生から教 えていただいたことで、私が勤 めたこれまでの学校でも通信に 載せていたことです。

あいさつをする、早寝・早起 きをする、朝ご飯をきちんるる、 規則正しい生活をするがん そうじなど汗を流すことをが ばる、 家族や友だちを大切にす

る、ものを大切にする…。このようなあたりまえのことをあたりまえにできることは、とても大事なことだと思います。こういったことができることは学力を伸ばしていく上でも大事なことであり、その基礎と言われています。

中原小学校に来て2ヶ月ほど経ちますが、中原小のほ

とき校く命とも運られてことをできているには、すさ間でできたいいでできたにでいる。のものいいとのはまないにはないとのである。できないたまでは過にんだがいるにはないとのはいるにはないとのはいるにはないとのはいるにはないといるにはないといるにはない。



生が気づいたときには片付けてくれていますが、できれば遊んだ人が自分で片付けられるといいですね。

できている子どもたちはこれから もあたりまえのように続けていきま しょう。できていない子どもたちは、 できるように頑張ってほしいと思い ます。



## 交流しました(中原保育園&小国 支援学校)



5月22日(月)に中原保育 園児のみなさんといました。 コマイモが、「○○ちゃーん」とちました。 を掛けると、保育園の友だらまいると、保育園の方だらまった。 を掛けると、にからない。 振って懐かしがって(?)

した。

担当からの説明の後、なかよく一緒に植えていました。秋に大きなイモができるのが楽しみですね。

30日(火)は、小国支援学校の小学部の3名のお友達が来校しました。もう20年ほど続いている花の交流会です。一緒に花を植えたり、体育館でゲームをしたりして楽しいひとときを過ごしました。

小国支援学校の6年生っても帰どでいたのででは、かっるけんでいたのでではしているが、中学ではでいたってものではしてでいた。」いでいたっていた。」ができていた。 遊びでいたがに来ていたがに来ていたがに来ていたがに来ていたがに来ていたがに来ていたが、

